



Roland is proud to partner again with MUTEK and present its SALON ELECTRO on Friday June 3, 2016

This interactive space is designed to allow participants to experience some of the latest instruments designed for creative electronic music making. Roland's acclaimed AIRA series will be front and centre at SALON ELECTRO allowing anyone interested in creating electronic music to channel their creativity. Products like the popular Roland TR-8 Drum Machine, Boutique Series Synthesizers, the new Roland System 500 and many more will be presented in a true interactive environment.

Capping off the SALON ELECTRO at 5 PM will be a performance renowned EDM artist Mathew Jonson.

Visit Roland at the SALON ELECTRO at Phi Centre during MUTEK on Friday, June 3, 2016.

-----

Roland est fier de s'associer de nouveau avec MUTEK et présenter son SALON ÉLECTRO le vendredi 3 juin 2016.

Cet espace interactif est conçu pour permettre aux participants d'expérimenter certains des plus récentes avancées dans la création d'instruments de musique électronique. L'acclamée série AIRA sera mise de l'avant au SALON ÉLECTRO, donnant l'opportunité à quiconque est intéressé à créer de la musique électronique de focaliser leur créativité. Des produits comme la populaire machine à rythmes Roland TR-8, des synthétiseurs de la Boutique Series, le tout nouveau System 500 de Roland et de nombreux autres appareils seront présentés dans un environnement réellement interactif.

Pour clôturer le SALON ÉLECTRO at 17:00 il y aura une prestation du célèbre artiste EDM Mathew Jonson.

Visitez Roland au SALON ÉLECTRO au Centre Phi lors de MUTEK le vendredi 3 juin, 2016.